



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 458–2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirección Regional de Transportes capacitó a trabajadores de mantenimiento vial rutinario

Para fortalecer la institucionalidad de las mypes comunales que tienen a su cargo la responsabilidad de mantener transitable las carreteras.



La Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones realizó el “II evento de capacitación a mypes e inspectores”, encargados del mantenimiento rutinario de la red vial departamental de la Región Cajamarca durante los 365 días del año, indicó el director regional de Transportes y Comunicaciones, Mario Enrique Cueva Carranza.

Los integrantes de 13 micro empresas fueron capacitados, el último fin de semana, para fortalecer la institucionalidad de las mypes para mejorar las relaciones interpersonales en las pequeñas empresas, actuar con responsabilidad en caso de desastres naturales en carreteras, prevenir accidentes laborales y asegurar que las carreteras departamentales estén transitables durante el año.

La ejecución del proyecto de mejoramiento vial rutinario en el ámbito de la región Cajamarca, está a cargo de empresas comunales legalmente constituidas, las que tienen responsabilidad de mantener la carretera en buen estado de transitabilidad y mejorar la calidad de vida de las familias de las comunidades campesinas.

Con la finalidad de asegurar que las empresas comunales realicen un buen trabajo, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones capacitará permanentemente a los trabajadores de las pequeñas empresas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de diciembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA